



Schwangerschaftsdiabetes?



Wir suchen Schwangere mit Schwangerschaftsdiabetes für eine Studie, welche im Rahmen einer Doktorarbeit an der Hochschule Ulm durchgeführt wird. Es soll gezeigt werden, inwieweit eine Webseite/App Patienten im Krankheitsverlauf unterstützen kann.

Ablauf der Studie:

- Sie erfassen regelmäßig Daten wie: Gewicht, Blutzucker, Stimmung und Bewegung in einem Online-System (mfg-System). mfg erstellt aus diesen Daten Diagramme, welche Ihnen und Ihren Freunden angezeigt werden. Diese Grafiken sollen Ihnen helfen, den Verlauf der Krankheit besser beurteilen zu können.
- Sie erhalten Zugriff auf zahlreiche geprüfte Lernmaterialien und Zusatzinformationen, um sich über die Krankheit weiter informieren zu können.
- Parallel kann über Facebook diskutiert werden. Dies erfolgt in einer speziell für Sie eingerichteten Gruppe, in der nur Sie und Ihre ausgewählten Freunde Zugriff haben.
- Nach Ablauf der Studie bitten wir Sie noch um die Beantwortung eines Fragebogens.

Weitere Informationen finden Sie auch unter www.mfgstudie.de

Voraussetzungen für Ihre Teilnahme sind:

1. Diagnose Schwangerschaftsdiabetes (am besten in der 24.-28. Schwangerschaftswoche)
2. Besitzerin eines Smartphones
3. Einen Zugang zu Facebook
4. 3-10 Freunde auf Facebook, welche sie während des Verlaufs der Krankheit unterstützen wollen.

Falls Sie Interesse an einer Teilnahme haben, würde ich mich über eine kurze Nachricht mit Ihren Kontaktdaten freuen.

Kontaktdaten: Michael.Predeschly@uni-ulm.de
Telefon: 0173/8 461 463